

BioBlock Force: La startup valdiviana que busca revolucionar el control de virus en cultivos agrícolas

La startup valdiviana Bio-Block Force se adjudicó el financiamiento Startup Ciencia 2024 de ANID para desarrollar una tecnología que protege los cultivos de papa con biomoléculas personalizadas que bloquean virus específicos permitiendo a los productores aumentar la producción y calidad de las papas, y reducir pérdidas.

Fundada por las bioquímicas Anita Arenas, Grace Armijo y el ingeniero comercial Raúl Romero, la empresa ha sido apoyada por Ciencia 2030, Emprende UACH, el Banco de Germoplasma de Papas UACH y Agrícola Terra Ltda.

Ahora planean escalar la tecnología y probarla en distintas condiciones agroclimáticas y evaluar la solución en el control de otros virus.

Escanea el QR para más detalles.